

Fachschaftsrat Wirtschaftswissenschaften

Protokoll der Sitzung vom 16.10.2023

Erstellt am: 16.10.2023

Redaktionelle Überarbeitung: Pascal Doberstein

Sitzungsleitung: Arnes Triemer

Protokoll:Pascal Doberstein , Maurice Hartungen

Raum: SCH/A251

Sitzungsbeginn: 18:44

Sitzungsende: 19:33

Anwesenheitsliste

Gewählte Mitglieder

- Constantin Dobel
- Dragon Schulz
- Lana Bahram
- Lara Hoffmann
- Lucie Robinski
- Maurice Hartung
- Samuel Moses Banck
- Tim Donner
- Niklas Schäffer
- Arnes Triemer
- Jonas Heßlich

entschuldigt gefehlt:

- Finn Bergmann
- Paul Lorenz (dauerhaft ruhend)
- Julius Herrmann
- Johann Rabe

unentschuldigt gefehlt:

Freie Mitglieder

- - Luzia Franke
 - Therese Gärtig
 - Antonia Bothur
 - Merlin Müller
 - Finn Yari Hopp
 - Tobias Klimmer
 - Melanie Leuschner
 - Hendrik Busmann
 - Sarah Demmler
 - Kilian Purucker
 - Jessica Müller
 - Jannis Korn
 - Justus Stegemann
 - Isabell Noatnick
 - Florian Stein
 - Hannes Dopke
 - Pascal Doberstein

Gäste:

- Leonard Schwartz
- Rafel Möbus
- Ronja Hirsch
- Carlos Köster
- Maximilan Bring
- Michael Kraft
- Scott Köhler
- Ben Warkentin
- Elisa Fritzler
- Svenja Hauser
- Kim Kiesel
- Malte Jatzen
- Niklas Weise
- Vincent Angelof
- Ben Teicher
- Georg Lodes
- Marie Burkauf
- Sarah Grefe
- Christian Debbertin
- Yertay Mustafin

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 12 von 14 gewählte Mitglieder anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.

Inhalt

1. Ini-Anträge

Lucie Robinski: Neuer TO Punkt - Anfrage vom Dekanat
Ohne Gegenrede angenommen.
Niklas Schäffer: Neuer TO Punkt - Sponsoring von Elbmun
Ohne Gegenrede angenommen.

2. Protokolle

keine

3. Berichte

3.1 Bildung

Lana Barahm: Johann Rabe und Ich haben einen Termin bei Prof. Dr. Lasch am Mittwoch um die Mathematik 3 Vorlesung weiter zu besprechen.

3.2 Stura

Justus Stegemann: Es gab wenig Inhalt und viel Beschäftigung mit Ämter, sowohl der Wahl des Geschäftsführers. Austausch über Studententickets und eventueller Planung eines neuen Konzepts.

Arnes Triemer : Wir haben ein Stura Mandat verloren

Maurice Hartung: Nur noch A Vertreter . In neuer Legislatur dann wieder 2 Mandate.

3.3 Öffentliches

Dragon Schulz: Emails an die neuen Profs. wurden verschickt. Ökonometrie hat abgesagt und Prof. Schäffer hat für den 23.10.23 zu gesagt.

3.4 TF Party

Lucie Robinski: Nikolaus Party ist die nächste große Party. Wahrscheinlich vom 05.12.2023 in den 06.12.2023. Gut für die Wahlwerbung. Ich stehe im Kontakt mit der Chefin vom Downtown und weitere Planung erfolgt dann auf FSR Fahrt

3.5 TF FSR Lädt Ein

Pascal Doberstein: Diese Woche nichts neues. Workshop Tag in Planung und Veranstaltung dann im Januar.

3.6 TF Design

Lana Barahm: Keine Neuigkeiten.

Maurcie Hartung : Setzen sich FSR Design und Logo zusammen?

Therese Gärtig: Das Logo wird am Anfang November mit FSR Design geteilt und in der FSR Fahrt finalisiert.

3.7 TF Sponsoring:

Samuel Banck: Keine Neuigkeiten.

3.8. ESE

Lucie Robinski : Die ESE Bilder sind in Arbeit. Doppelte Bilder müssen aussortiert werden und hässliche gestrichen.

Arnes Triemer: Möchtest du Leute zum Aussortieren bestimmen.

Lara und Melanie arbeiten die Bilder durch.

Maurice Hartung : Die richtige ESE Auswertung folgt dann nächste Woche , da Finanzen noch in Arbeit sind.

3.8. Nachhaltigkeit und Vernetzung

Maurice Hartung: Steht noch nicht fest an welchem Datum.

3.9 STUKO:

Niklas Schäffer : Prof Dr. Dobler wollte andere Fristen für den Master Public und International Economics

Maurice Hartung: 3 Tage sind doch gut für Studierende. Warum seid ihr dagegen?

Niklas Schäffer: Es gibt mehrere Gründe . Vor allem müssen alle Studiengänge vereinheitlicht werden

Luzia Franke: Es geht grundlegend nur um Master und das ist nicht fakultätseinheitlich .

Daraus folgt die Überlegung es für die ganze Fakultät einheitlich zu machen und eben von 7 Tagen auf 3 Tage ab dem nächstem Semester.

Constantin Dobel: Paul ist nach der Satzung kein gewähltes Mitglied mehr durch die Exmatrikulation

Maurice Hartung: Er wird ruhendes Mitglied mit dauerhafter Entschuldigung und wir setzen die Anzahl an gewählten Mitglieder auf 14 bei der Beschlussfähigkeit

4. To Do:

4.1 FSR Lagerraum und Büro :

Lucie Robinski : Danke an alle die am Samstag geholfen haben. Wir können die 3 Räume bald abgeben an das Dekanat

Maurice Hartungen: Rest des Red Bulls geschlossen lassen und möglicherweise für eine Bar auf FSR Fahrt nutzen.

Therese Gärtig: Eventuell für Sitzungsnachbereitung nutzen.

Maurice Hartung: Tendenziell lieber bei einem richtigen Event.

4.2 Überarbeitung Satzung

Constantin Dobel: Erfolgt auf FSR Fahrt.

4.3 FSR Handy

Lucie Robinski : Muss noch in Gruppe hinzugefügt werden.

5. Finanzanträge

keine

6. Tagesordnung

6.1 Nutzungskonzept Spinde

Niklas Schäffer: Nächste Woche mehr dazu.

Moses Banck: Wollen wir das jetzt nur für freie Mitglieder machen?

Maurice Hartung: Wir sollten warten bis wir wissen wieviele freie Mitglieder wir haben.

Arnes Triemer: Hat jemand Gegenrede die Spinde nur den freien Mitgliedern zur Verfügung zu stellen.

Keine Gegenrede

6.2 Studienbrücke Mentoring

Dragon Schulz: Erledigt.

6.3 UNI-Wahlen

Arnes Triemer: Wer sich gerne wählen lassen möchte soll alles auf Trello nachlesen. Haben wir schon Wahlhelfer?

Therese Gärtig: Ja Tobias Klimmer.

6.4 Elbmun

Niklas Schäffer: Ich bin angesprochen worden von einer Freundin, die Vorstand bei Elbmun ist. Letztes Jahr unterstützt und Anfrage auf erneutes Sponsoring. Nächste Woche haben sie ihr erstes Orga Treffen. Ich werde mich da beteiligen. Danach sollten in 2 oder 3 Wochen zwei Vertreter*innen von Elbmun zur Sitzung kommen und ihr Konzept vorstellen.

Moses Banck: Letztes Jahr haben wir 500€ gespendet. Vorschlag dieses Jahr das wieder zu tun aber dafür Freiplätze bekommen.

Luzia Franke: Das ist nicht möglich da die Teilnahme sehr teuer ist.

Merlin Müller: Wir haben eine explizite Förderung für Projekte von Studieren auf Website ausgeschrieben

Niklas Schäffer: Auch Elbmun hat einen wirtschaftlichen Aspekt. Ich sehe das so das man sie unterstützen kann.

Jonas Heßlich : Nochmal klären was für den FSR rausspringt. Klärung wofür unsere 500 Euro dienen.

Luzia Franke: Sie sollten sich auf jeden Fall vorstellen. Sie sind weiterhin eine unabhängige studentische Gemeinschaft ,also dürfen wir sie fördern. Trotzdem sollten wir versuchen das WiWi`s etwas davon haben.

Maurice Hartung: FSR Wiwi muss nicht immer was bekommen. Wir brauchen für die 500 Euro nicht direkt eine Gegenleistung. Letztes Jahr sollten wir eigentlich erwähnt werden. Sah dann nicht so aus.

6.5 Anfrage Dekanat

Lucie Robinski: Zwei Sachen:

1. Weihnachtsfeier des Dekanats unterstützen mit einem Glühweinausschank auf ihrer Weihnachtsfeier. Diesmal die Leute selber bezahlen lassen.

Merlin Müller: Ähnlich wie bei der der Fakultätsfeier. Das Dekanat gibt uns das Geld und wir gehen einkaufen.

Pascal Doberstein: FSR lädt ein kümmert sich darum.

Samuel Banck: Ich würde mich gern beteiligen.

Therese Gärtig: Ich sehe FSR Lädt Ein als Studi Aquirierung und das wird eher nicht so umgesetzt. Eher Catering für Dekanat. Ressourcen werden für Dekanat aufgebraucht und nicht für Studis. Mir fehlt der Zusammenhang zu Studierenden.

Maurice Hartungen. Ich sehe den Punkt. Letztes Event war Vorglühen vor Abschlussparty , welches ohne Dekanat war. Für das Workshop Event wollen wir erstmal die FSR Fahrt abwarten und schauen, ob wir selber Workshops anbieten, oder nur Dozent*innen dafür bezahlen diese zu halten. Einige Projekte sind gescheitert wegen der Location. Überlegung eines Hörsaal-Kino im Dezember.

Therese Gärtig: Fokus und Blick auf die Events für Studierende ziehen. FSR Erstis mit einbeziehen.

Arnes Triemer : Jemand Lust mit FSR Lädt ein Event zu planen ?

Malte Jatzen und Svenja Hauser und Hannes kümmern sich mit darum.

Lucie Robinski: 5 Kästen 0,3 Bier was ein Tag vor FSR Fahrt abläuft vom Dekanat. Überlegung dem Dekanat diese abzukaufen.

6.6 Sonstiges

Arnes Triemer: Das zweite Protokoll für nächste Woche ist Samuel Banck.

7. Sonstiges

Nichts.

Nächste Sitzung: 23.10.2023

Sitzungsleitung: Pascal Doberstein

1. Protokoll: Maurice Hartung

2. Protokoll: Samuel Banck

Abmeldungen:

keine

Sitzungsende: 19:33